

JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

El domingo **19 de noviembre** la Iglesia celebra la **I Jornada Mundial de los Pobres**. Esta Jornada se celebra XXXIII Domingo del Tiempo Ordinario. Será la preparación más adecuada para vivir la solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, el cual se ha identificado con los pequeños y los pobres, y nos juzgará a partir de las obras de la misericordia (cf.Mt.25, 31-46).

La razón la explica en su Carta Apostólica, Misericordia et Misera. Dice: *“Termina el jubileo y se cierra la Puerta Santa. Pero la puerta de la misericordia de nuestro corazón permanece siempre abierta, de par en par. Hemos aprendido que Dios se inclina hacia nosotros (cf.Os.11,4) para que también nosotros podamos imitarlo inclinándonos hacia los hermanos”. La cultura de la misericordia se va plasmando con la oración asidua, con la dócil apertura a la acción del Espíritu santo, la familiaridad con la vida de los santos y la cercanía concreta a los pobres...”*



La dimensión de la reciprocidad se ve reflejada en el logo. Se ve una puerta abierta y sobre el umbral dos personas que se encuentran. Ambas extienden la mano; una para pedir ayuda, la otra porque quiere ofrecerla. En efecto, es difícil comprender quién de los dos sea el verdadero pobre. O mejor, ambos son pobres. Quien tiende la mano para ayudar está invitado a salir para compartir.

En este contexto, las palabras que el Papa Francisco escribe en el *Mensaje* se cargan de un profundo significado: “Benditas las manos que se abren para acoger a los pobres y ayudarlos: son manos que traen esperanza. Benditas las manos que vencen las barreras de la cultura, la religión y la nacionalidad derramando el aceite del consuelo en las llagas de la humanidad. Benditas las manos que se abren sin pedir nada a cambio, sin «peros» ni «condiciones»: son manos que hacen descender sobre los hermanos la bendición de Dios.”

Hay material disponible en la WEB de la CEE:

<http://www.conferenciaepiscopal.es/19-noviembre-se-celebra-la-i-jornada-mundial-los-pobres->

FORMACIÓN PERMANENTE

**FECHAS: 17 al 19 de noviembre
24 al 26 de noviembre**

TEMA: COMUNIDAD EN MISIÓN

LUGAR: VALLADOLID

PONENTE: P. MIGUEL ÁNGEL MEDINA op



HAN FALLECIDO:

UN HERMANO DE SOR SOLEDAD GARCÍA.

EL PADRE DE SOR CAMINO FERNÁNDEZ.

Descansen en Paz

Gracias



En estos momentos, nada fáciles, quiero en nombre de mi madre, hermano y mío expresar mi agradecimiento a todas y cada una de las hermanas que os habéis hecho presentes durante la hospitalización de mi padre y en su descanso eterno, con vuestra presencia, oración, apoyo, cariño y acompañamiento.

GRACIAS de modo especial, a las comunidades de Valladolid y León por tantos detalles con toda la familia.

Que mi padre, que ya goza de la presencia del Señor, interceda por cada uno de nosotros.

Permaneciendo unidas en la oración, un fuerte abrazo.

Sor Camino Fernández

Queridas hermanas:

Os agradezco de corazón vuestra cercanía y presencia, de una forma u otra, y sobre todo, las oraciones por el eterno descanso de mi hermano Nicolás.

Él que trabajó con tanto empeño e ilusión en su tarea evangelizadora como sacerdote de Jesucristo está ya gozando de su presencia.

Muchas gracias a todas.

Sor Soledad García